

Antrag

Beratungsfolge	Termin
Gemeindevertretung	12.05.2022
Ausschuss für Soziales und Gesellschaft	02.08.2022

Betreff:

Antrag SPD-Fraktion
Antrag zur Schaffung einer Sozialkoordinatoren-Stelle

Antrag:

Besondere Probleme im Dorf identifizieren und lösen, Vereine und Bürger zur Mitarbeit an Projekten gewinnen, Ideen und Anregungen zentral sammeln, Fördermöglichkeiten ausloten und als Ansprechpartner kontinuierlich zur Verfügung stehen. Will man im Zuge von stetig wachsenden Aufgaben- und Problemfeldern den Überblick behalten und dabei gleichermaßen die sozialen Strukturen eines Ortes wie Ober-Mörlen fördern, braucht es nicht nur ehrenamtliches Engagement, sondern auch die Schaffung einer bezahlten Stelle, die Verlässlichkeit und Kontinuität garantiert.

Aus diesem Grund beantragt die SPD-Fraktion hiermit die Schaffung einer Sozialkoordinatoren-Stelle, die umgangssprachlich auch als „Dorfkümmerer“ bezeichnet werden kann. Mit diesem Vorhaben soll eine Verbesserung der wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Situation vor Ort erzielt werden und ein Bindeglied zwischen der Gemeinde, den Anliegen privater Haushalte sowie der ortsansässigen Firmen und Vereine geschaffen werden.

Die weitere Beratung hierzu soll im Ausschuss für Soziales und Gesellschaft erfolgen, weshalb bereits jetzt die Verweisung des Antrags dorthin beantragt wird.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird mit der Schaffung einer Sozialkoordinatoren-Stelle auf 450-Euro-Basis beauftragt.

gezeichnet
stellvertretende/r Fraktionsvorsitzende/r